

## **Empresas y startups de Las Rozas se unen en proyecto pionero de movilidad sostenible al trabajo**

- Las Rozas Innova firma un acuerdo con Babel, Grupo Viarium y las más de 50 empresas de Hub Las Rozas Innova para que sus empleados utilicen dos apps que impulsan la movilidad sostenible.
- Se trata de las aplicaciones desarrolladas por Hoop Carpool y Meep, ganadoras del Reto de Movilidad Sostenible al Trabajo 2024 de Las Rozas Innova y Global Mobility Call.
- Hoop Carpool facilita los desplazamientos al trabajo en coches compartidos, y Meep permite conocer los distintos modos de transporte que hay desde dos puntos.
- “Esta iniciativa es un buen ejemplo del trabajo que realizamos desde Las Rozas Innova conectando a empresas y startups, impulsando una ciudad más sostenible, cuidando al talento y apoyando a los emprendedores”, afirma De La Uz.

30 de abril de 2025– [Las Rozas Innova](#) ha puesto en marcha, junto a empresas de Las Rozas y las startups ganadoras del [Reto de Movilidad al Trabajo 2024](#), un **innovador proyecto de movilidad sostenible al trabajo**. Se trata de una iniciativa impulsada por la Empresa Pública de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas para facilitar y fomentar la movilidad sostenible en los desplazamientos diarios de los empleados de empresas del ecosistema empresarial de la ciudad como la tecnológica [Babel](#) (1.500 empleados), el [Grupo Viarium](#) y la comunidad de startups del [Hub Las Rozas Innova](#), formada por más de 200 usuarios.

La iniciativa se ha presentado esta mañana en las oficinas de Babel, en Las Rozas, y consiste en un acuerdo por el cual los empleados de estas tres grandes empresas podrán utilizar de forma gratuita y durante seis meses y un año, respectivamente, las dos aplicaciones móviles, desarrolladas por las startups Hoop Carpool y Meep, que ganaron los primeros premios del [Reto de](#)

[Movilidad Sostenible al Trabajo de Las Rozas Innova y Global Mobility Call y que se falló en noviembre](#) durante la última celebración en IFEMA MADRID del foro internacional de la movilidad.

[Hoop Carpool](#) ha desarrollado una aplicación móvil que permite poner en contacto a personas que cada día hacen los mismos trayectos para que compartan coche. Los empleados podrán beneficiarse de los ahorros energéticos que generen sus viajes compartidos y ganar premios tanto para los conductores como para los pasajeros que hagan “match”.

La aplicación [Meep](#) les permitirá conocer las **distintas opciones de transporte** para desplazarse de una forma más rápida, sostenible y adaptada y así planificar mejor sus rutas. **Esta plataforma también estará disponible para vecinos y visitantes de Las Rozas para que puedan probarla durante un año.**

“Esta iniciativa es un buen ejemplo del trabajo que realizamos desde Las Rozas Innova en la ciudad: conectando a empresas y startups para crecer y construir juntos una mejor ciudad, en este caso con una movilidad más sostenible y eficiente; ayudando a nuestras empresas a cuidar a sus empleados, que es talento que queremos retener atraer y apoyando a los emprendedores en su crecimiento y validación de su tecnología”, señaló **José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova** en la presentación de la iniciativa en las oficinas de Babel en Las Rozas.

“En Babel, creemos que el éxito de nuestra compañía está intrínsecamente ligado al bienestar de nuestros profesionales. Por eso, al facilitarles opciones de movilidad compartida y conectada, no solo estamos aliviando la carga económica del transporte, sino también fomentando una cultura de sostenibilidad”, señala **Carmen Castelló, Country Manager de Babel en España.**

Para las startups Hoop Carpool, y Meep este acuerdo supone una “gran oportunidad”, ya que les permiten dar a conocer sus aplicaciones, **validarlas en un entorno real y con clientes reales** para seguir creciendo y mejorando la experiencia de los usuarios.

### **Las Rozas, ciudad laboratorio de innovación**

Las Rozas, de la mano de Las Rozas Innova, cuenta con distintos proyectos e iniciativas para acercar la tecnología a las personas y así mejorar su calidad de vida y seguir construyendo un modelo de ciudad más inteligente, eficiente y comprometida con el medio ambiente.

La colaboración público-privada permite acercar al tejido empresarial las soluciones innovadoras de empresas emergentes, que cuentan con el impulso de Las Rozas Innova para que sus soluciones tengan éxito y un crecimiento escalable.

**Más información:**

**Marta Palacio: 625 46 63 72**

**Micaela Quinteros: 606 94 15 99**